

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden zur 17. Sitzung des Jugendhilfeausschusses des Rhein-Sieg-Kreises in der laufenden Legislaturperiode. Er wies auf die Einladung vom 08.08.2007 und die beiden Nachsendungen vom 09.08. und 10.08.2007 hin.

Der Vorsitzende begrüßte Herrn Markus Pütz als Nachfolger des ausgeschiedenen Mitglieds Tenorth im Jugendhilfeausschuss. Herr Pütz wurde verpflichtet.

Der Vorsitzende begrüßte Frau Herrmann-Stojanov, Referentin der Kölner Fachhochschule für öffentliche Verwaltung.

Abschließend stellte er fest, dass form- und fristgerecht eingeladen worden sei.